

Los socios grupistas votan a favor de ratificar la plaza en División de Honor Plata. :: рані мога

El Grupo continuará en División Honor Plata

BALONMANO

Los socios aprueban por unanimidad la cesión de la plaza por parte del Granollers B que permitió al equipo competir en esta categoría la pasada campaña

: DANI BUSTO

GIJÓN. No hubo sorpresas ni imprevistos en la asamblea general extraordinaria celebrada ayer en las instalaciones del Grupo Covadon-ga. El equipo sénior de balonmano continuará una temporada más en División de Honor Plata. Los socios grupistas aprobaron por unanimidad el único punto del orden del día, correspondiente a la ratificación de la plaza que el Granollers B cedió, el pasado verano, al club gijonés para competir en dicha categoría en la temporada 2015-2016.

Se trataba de un mero trámite. pero era un asunto que estaba pendiente de resolverse desde el pasado 24 de junio de 2015, y que era exi-gido por el Comité de Competición de la Federación Española de Balonmano para que la cesión de la citada plaza en División de Honor Plata tuviese validez.

La asamblea, a la que asistieron doscientos socios y que estuvo en-cabezada por el presidente grupista, Antonio Corripio, comenzó con apenas cinco minutos de retraso, pasadas las 19.30 horas. Se prolongó durante media hora. Tras la exposición del único punto del orden del día llegó el turno de ruegos y preguntas, en el que dos socios tomaron la palabra.

Uno de ellos fue Enrique Tamargo. El expresidente del Grupo Co-vadonga, que se encontraba en el cargo cuando se acordó la cesión de la plaza ofrecida por el Granollers B, realizó un resumen de la situación y explicó los motivos de por qué se

habían comprado los derechos deportivos y federativos para salir a competir en Honor Plata.

«Surgió la oportunidad en ese momento y tomamos la decisión. Te-níamos un equipo válido para competir en esa categoría, y la prueba es que se logró la permanencia», expli-có Tamargo, al tiempo que añadió que «además se les dio la oportunidad de debutar a jugadores de los equipos júnior, que también estaban preparados para competir a ese

Finalmente, Tamargo pidió que se votase a favor de ratificar la pla-za, en la misma línea de la actual junta directiva, y como finalmente se certificó con un unánime: «Sí».

También tomó la palabra Felipe Celemín, socio habitual en las asambleas grupistas, que aportó su pun-to de vista sobre la tradición del balonmano en la entidad y dio el vis-to bueno a la aprobación de la plaza para competir en la segunda división del balonmano nacional.



LOS DEPORTISTAS BECADOS EN EE UU VISITAN SU 'CASA'

El Grupo Covadonga presentó ayer a sus jóvenes deportistas que cuentan con una beca en universidades de Estados Unidos. A la sección de tenis corresponden Claudia Menes, Olaya Garrido, María Paraja, Lorena Rionda, Ignacio González y Axel Álvarez; de nata-ción se encuentra Ana Menéndez; y en voleibol, Lucía Álvarez.

Juanjo Ruesga regresa al Juanfersa

El club rojillo anuncia el acuerdo con el lateral izquierdo, que la pasada campaña jugó en el Sporting de Horta portugués

:: D. BUSTO

GLIÓN, El Juanfersa Comunicalia anunció aver de manera oficial el acuerdo alcanzado con Juanjo Rues ga (Gijón, 1982) para la próxima temporada. El lateral izquierdo asturiano, tras su paso por el Sporting de Horta de la liga portuguesa, estaba muy cerca de certificar su regreso al club rojillo y finalmente ambas partes llegaron a un acuerdo para la campaña 2016-2017.

De esta manera, Juanjo Ruesga vuelve al club jovellanista dos años después de su salida, al igual que el gijonés Pablo Fer-nández, cuyo fichaje también se hizo oficial el pasado martes.

Ruesga, tras finalizar la competición con el Sporting de Horta el pasado mes de mayo, regresó a Gijón para entrenarse con el Juanfersa Comunicalia, que afrontaba el tramo final liguero. A partir de ese momento, su versatilidad en el juego de ataque y su experiencia convencieron al técnico Sergio Cote-lo para que contase con el lateral izquierdo para la próxima tempo-

rada en División de Honor Plata. Forjado en la cantera del Corazón de María, Ruesga pasó por varios equipos de máximo nivel na-cional como el Ademar León y el Barcelona, entre otros. Más ade-lante recaló en el equipo jovella-

nista y se convirtió en un jugador muy importante para la joven historia del club gijonés. De hecho, vivió y fue pieza fundamental en varios de los ascensos de categoría logrados por el equi-

Hace dos temporadas,

Ruesga emprendió su aven-tura en Portugal con el Sporting de Horta y ahora regresa al Juanfersa Comunicalia para convertir-se en el segundo fichaje del equipo. El club jovellanista trabaja es-tas semanas en la confección de la primera plantilla, tanto en la renovación de jugadores como en la realización de nuevos fichajes.

POLIDEPORTIVO



El Barcelona toma ventaja sobre la bocina

BALONCESTO | ACB

G. M. Una canasta del griego Stratos Perperoglou sobre la bocina dio la victoria al Barcelona Lassa ante el Real Madrid (100-99) en el primer partido de la final de la Liga Endesa y cerró, de forma épica, un duelo repleto de alternativas y que

Díaz-Negrete, al Nacional de La Coruña

:: C. SÁNCHEZ. Miguel Díaz-Negrete encabeza la representación asturiana que disputará el Cam-peonato de España para mayores de 30 años, que se celebrará desde mañana en el Club de Golf de La Coruña, donde el gijonés parte con uno de los mejores hándicaps de los participantes.

supuso la tercera mejor marca ano-tadora en un 'play off' final de la ACB. Perperoglou (18 puntos) fue el héroe de una noche en la que también brillaron Doellman (19 puntos) y Tomic (14 puntos, 8 rebotes y 8 asistencias), por el ban-do local, y Carroll (21 puntos) y Llull (14 puntos y 10 asistencias), por el visitante. El segundo partido de esta final se disputará maña-na, también en el Palau.

El Lealtad renueva al zaguero Álex Blanco

SEGUNDA B

GUILLERMO B. El Lealtad confirmó ayer la continuidad del de-fensa poleso Álex Blanco, quien se incorporó al club negrillo el pasado verano procedente del Marino. El zaguero fue titular esta temporada en 29 partidos, actuando como central, lateral izquierdo y pivote defensivo.